

Ressort: Auto/Motor

Kauder hält Planungsverfahren für Autobahnen für zu kompliziert

Berlin, 24.02.2018, 01:00 Uhr

GDN - Die Union will in einer neuen Regierung Planungsverfahren für Infrastrukturprojekte deutlich beschleunigen. Unions-Fraktionschef Volker Kauder (CDU) sagte der "Frankfurter Rundschau" (Samstagsausgabe): "Wir müssen die Verfahren straffen, ohne dass nun die Rechte von Bürgern geschliffen werden."

Planungsverfahren seien derzeit zu kompliziert. "Von der Entscheidung, eine Autobahn zu bauen, bis zum ersten Spatenstich, vergeht meist über ein Jahrzehnt. Das ist doch Wahnsinn. Man sieht ja, wie es woanders geht." Dies habe auch dazu geführt, dass in der vergangenen Wahlperiode Gelder des Bundes für Infrastrukturprojekte von den Kommunen nicht abgerufen worden seien.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-102539/kauder-haelt-planungsverfahren-fuer-autobahnen-fuer-zu-kompliziert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com